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　一般質問のその後を追う

一般質問で町政を動かす
　議員の一般質問がどのように町政に反映されたかを追跡しました。

「ひばりの家」の開設

ひばりの家での給食実施

楽器整備のためのクラウドファンディング実施

校庭のくぎなどの金属物点検

令和４年 12 月ほか

令和６年３月ほか

令和５年１２月ほか

令和５年６月

質
問

質
問

質
問

質
問

学校への復帰だけを目的と捉え
ず、不登校児童生徒に寄り添える
ような支援の強化を。

ひばりの家での給食実施を。

吉岡中吹奏楽部の楽器が不足して
いるため、クラウドファンディング
などの活用を。

東京都杉並区の小学校のような
事故が起こらないように定期的
な管理点検を。

学校に登校するという結果のみを目標
とするのではないことを学校と再確認
しながら、検討を続けたい。

衛生面を含めた安全な給食の提供
方法の検討が必要のため、時期は
未定である。

できることは進めていきたい。

注意喚起や目視による確認を行い、
金属探知機で安全確認を行う。

令和６年７月に
開設しました。

令和６年 10 月
から給食が提供
されました。

令和６年 10 月
９日から令和７
年１月６日にか
けて実施され、
195 万２千円
の寄付が集まり
ました。

令和５年７月
までに点検が
行われました。
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町職員の手話研修の実施

「手話言語国際デー」にブルーライトアップ

災害ボランティアセンターの設置・運営に関する協力体制の構築

遠隔地自治体との災害時相互応援協定

プラスチックごみの収集回数増加

令和５年 12 月

令和５年 12 月

令和５年９月ほか

令和４年 12 月ほか

令和６年６月ほか

質
問

質
問

質
問

質
問

質
問

手話への理解を進めるために、
手話研修をすべきでは。

「手話言語国際デー」にブルー
ライトアップの取り組みをして
はどうか。

災害ボランティアの
受け入れ体制は。

複数の遠隔地自治体と締結して
いくことが必要なのでは。

ごみ袋がすぐにいっぱいになる
ため、収集回数を月２回から
週１回にしてほしい。

令和６年度に職員全体研修の
実施を検討中。

施設の整備ができたら、ライト
アップができればと考えている。

社会福祉協議会に災害ボランティア
センターを設置していく方向で調整
を開始した。

きっかけを探すとともに、議員の
力添えをもらいながら徐々に進め
ていけたらと考えている。

今後の収集状況などを注視
しながら検討したい。

令和７年２月に
実施しました。

令和６年９月 23
日の「手話言語国
際デー」に実施し
ました。

令 和 ６ 年11月
22 日に「災害ボ
ランティアセンタ
ーの設置・運営等
に関する協定」を
締結しました。

令 和 ６ 年 12 月
16 日に神奈川県
開成町と「災害時
における相互応援
に関する協定」を
締結しました。

令和７年４月から
収集回数が週１回
となりました。
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次の議会は６月上旬を予定してい
ます。
会議は９時３０分から始まります。
詳しい日程などは広報よしおか
５月号に掲載されます。
また、町ホームページでもお知ら
せします。

皆さんの傍聴を
お待ちしています

見やすいユニバーサル
デザインフォントを採用
しています。

委  員  長　富岡　大志
副 委 員 長　藤多ゆかり
委 　 　 員　冨岡　栄一　宮内　正晴
　 　 　 　　大井　俊一　春山　和久
　 　 　 　　山﨑　守人

発 　 行　吉岡町議会
責 任 者　議長　葊嶋　隆
住 所　群馬県北群馬郡吉岡町大字
　 　 　　下野田５６０
T E L　０２７９－５４－３１１１

　今回から、紙面が横書きに変わり
ました。左書き紙面とすることで、
見やすく親しみが持てるように心が
けました。これからも、親しみやす
く手に取って、見ていただけるよう
な議会広報誌になるよう改善を進め
てまいります。皆さんからのご意見
をお待ちしています。

（大井　俊一）

編集後記 議会広報常任委員会
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お便りコーナーお便りコーナー クイズの回答とともに、多くのご意見・
ご要望が寄せられました。

いつも貴重な情報をありがとうご
ざいます。この応募が二次元コー
ド読み取りで応募できるようにな
り、うれしいです。

ごみ出しルールを守らない住
民がいる。非常に怒りを感じる。

高速の東側の側道で側溝に脱
輪している車をここ２週間の
間で３台見ました。側溝にふ
たをする予定とかはあります
か。難しいようであれば、注
意を促す看板を設置してみる
のはどうですか。

紙面がとても見やすくなりました。
特に、議員さんの顔がよく見えて
親しみを持てます。

議会だよりを読んでいると、質問し
ても「検討する」がほとんど。検討
の結果がない。駄目なら駄目でいい
と思うが、その報告が聞きたい。

よしおか温泉がなくならないよ
う、もっと活用してほしいです。
いろいろイベントをしてみんなに
行ってほしい。

吉岡町に中学校が１つしかない
のはおかしい。吉岡も人口減と
分かっているなら教育に力を入
れていかないと。移住したけれ
ど、実際はただ交通とお店しか
ない町になってしまい、魅力が
ない町になる。 令和６年11月17日に行われた

吉岡町総合防災訓練を見学しまし
た。最近の地震や豪雨による土砂
災害、洪水などもっと自分のこと
として考えなくてはと思って見学
に行きましたが、参加者が少な
かったのはとても残念でした。地
域ごとの連携や近所での声掛けな
ど、さらなる課題についてみんな
で考える場づくりもできると良い
と感じました。

いのちの大切さを伝える出前講
座、ぜひ継続してほしいです。

子どもの遊べる場所が少ないと思
います。吉岡で公園といったら…
と考えてもあまりパッと思いつき
ません。みはらし公園もふわふわ
ドームしかなく少し寂しいです…。

よしおかクイズ NO.147
問１

問２

問３

問４

令和７年第 1 回定例会の会期は何日でしょう。
Ａ．１９日間　　Ｂ．２０日間　　Ｃ．２１日間
町長施政方針に対する質問は何人が行ったでしょう。
Ａ．１人　　Ｂ．２人　　Ｃ．３人
町の特別会計はいくつあるでしょう。
Ａ．３つ　　Ｂ．４つ　　Ｃ．５つ

（任意）皆さんの声を聴かせてください。
ご意見やご要望などをお寄せください。

「お便りコーナー」で紹介します。

応募方法　
 ・はがきに答えの記号（例１－Ａ）、住所、氏名、年齢、
　職業の記入または二次元コードから応募してください。
　※個人情報は商品の発送のみに使用します。
応募先　
　〒 370–3692　
　吉岡町大字下野田５６０番地　吉岡町議会事務局
応募期限　６月１日消印有効
賞品　正解者の中から抽選で５人に、図書カード 1,000 円分
をプレゼントします。当選者の発表は、商品の発送をもって
代えさせていただきます。

  前回の正解は１－Ｂ、２－Ｃ、３－Ｃでした。

▲応募はこちら


